

## **Liebe Eltern!**

Wir haben gemeinsam die ersten beiden Wochen der sogenannten Überbrückungsphase hinter uns gebracht. Eigentlich hätte diese bis am kommenden Freitag dauern sollen. Wenn wir jedoch die momentane Situation betrachten und unserer Regierung bzw. Landesregierung zuhören, ist uns wohl allen klar, dass diese Phase weit über Ostern hinaus dauern wird.

Daher möchte ich mich mit einigen Tipps des Ministeriums und des schulppsychologischen Dienstes, wie Sie zu Hause den neuen Lernalltag gestalten können, an Sie wenden.

### **Geben Sie dem Tagesablauf eine Struktur**

Auch zu Hause sollten die Schüler an Schultagen eine ähnliche Einteilung in Lernphasen, Pausen und Freizeit haben. Schauen Sie, dass ihr Kind dem „normalen“ Stundenplan folgt und in den gewohnten Stunden die Aufgaben für die entsprechenden Fächer erledigt. Versuchen Sie darauf zu achten, dass ihr Kind diese Struktur auch einhält. Wichtig dabei ist, dass einerseits der Arbeitsaufwand nicht weniger sein sollte als der in der Schule, andererseits ist es aber genauso wichtig, dass die Pausen gut eingeteilt sind.

### **Ein passender Arbeitsplatz**

Achten Sie, wenn die Möglichkeit besteht, dass der „Arbeitsplatz“ des Kindes nicht unbedingt der Platz ist, an dem es in den Lernpausen und der Freizeit auch spielt. Auch so können Sie die Struktur, die ihr Kind braucht, fördern.

### **Kontakt zu den Lehrpersonen**

Noch wichtiger als während des „normalen“ Schuljahres ist in dieser Zeit der Kontakt zu den Lehrpersonen. Auch für uns ist diese Art des Lernens und Unterrichtens eine komplett neue. Deshalb ist es sehr wichtig ein konstruktives Feedback zu geben beziehungsweise bei Problemen und Fragen gleich direkt mit der Lehrperson Kontakt aufzunehmen. Auf diese Art können wir gemeinsam aufkommenden Frustrationen entgegenwirken und für den von beiden Seiten erwünschten Lernerfolg sorgen. Daher sind auch alle Lehrpersonen durchgehend per Mail erreichbar.

### **Auch Eltern brauchen Pausen**

Um Überforderungen zu vermeiden und den Alltag zu Hause aufzulockern, ist regelmäßige Pausensetzung auch für Sie ratsam.

Das Sekretariat bzw. die Direktion sind weiterhin von 8:00 bis 12:00 Uhr erreichbar.

Wir sind auch über die eMail-Adresse [corona-betreuung@bgbb.snv.at](mailto:corona-betreuung@bgbb.snv.at) erreichbar.

Zentrale Infos erhalten Sie weiterhin unter [www.bgblumenstrasse.at](http://www.bgblumenstrasse.at).

Mit freundlichen Grüßen und bleiben sie alle gesund



Dir. Mag. Klaus König